
ATA n° 580/2025

Reunião – CMDCA

Ao decimo sexto dia do mês de abril, às 9 horas, no Salão Ouro Negro, reuniram-

se,  o  presidente  Andrey  Manoel  dos  Santos;  e  os  conselheiros  e  ouvintes:

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social);   João Victor

Correa Viel (Procuradoria Geral do Município); Aline Veiga (Secretaria Municipal

de Assistência Social); Maíra dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial

Domício Freitas);  Sabrina Mandes Vieira (Secretaria Municipal  da Fazenda);

Ariana Colombo Fortuna (Associação Beneficente Nossa Casa); Claudiomir dos

Santos (Associação Academia de Futebol Criciúma); Mirella Sombrio (Sociedade

Cultural Cruzeiro do Sul); Martinho Mrostskoski Neto (Associação Desportiva de

Handebol  de  Criciúma); Nicasio  José  Da  Silveira  Júnior  (Associação  De

Assistência Social Deus Provedor); Vittor Teixeira Ferreira (Gabinete);  Zulma

Guidi  (Secretaria  Municipal  De  Educação);  Juliana  Stacanella  Caminatti

(Secretaria Municipal De Educação); Jairo Marques Fernandes (Associação Sul

Catarinense De Karatê). Presidida pelo Presidente Andrey Manoel dos Santos. O

Presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, reforçando a

importância de estarem presente ali. Presidente informa que a reunião de hoje

conta  com a  participação  a  Secretaria  Da  Assistência  Social  Dudi  Sonego.

Comissão de Politicas Publicas: Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência

Social) inicia fala sobre Maio Laranja mês dedicado a ações de conscientização e

combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e adolescentes no Brasil,

fala sobre a importância de abordarmos este tema, elaborarmos uma cartilha de

informação e prevenção, e sobre fazermos uma boa divulgação buscando a

conscientização de todos.  Presidente e a Secretaria Dudi pretendem elaborar

uma  cartilha  própria  do  conselho.  Também  sugere  criarmos  um  grupo  de

comunicação  para  fazermos  algo  mais  na  mídia.  Secretaria  Dudi  Sonego

(Secretaria Da Assistência Social)  Reforça a importância da participação de

todos neste e demais assuntos relacionado ao CMDCA. Comissão de Politicas

Publicas: Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal De Assistência Social) e

Ariana Colombo Fortuna (Associação Beneficente Nossa Casa) realizaram visita

ao Abrigo Florescer, foram no dia da inauguração,  e estava tudo dentro da

regularização. Presidente comenta sobre o Judiciário e sua importância, onde foi

feito a aprovação do Florescer as presas e realizado a emissão da resolução

aprovando. Dai da Afasc fala sobre as dificuldade que teve com a Vigilância

Sanitária onde teve impedimento para aprovação do plano. O Presidente se
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prontifica ajudar a encontrar uma solução para esta situação. Comissão do FIA:

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro Do Sul) informa sobre prestação de

contas do FIA referente ao ano de 2024, solicita autorização do conselho para

analisar. Em votação, aprovado por unanimidade. Mirella Sombrio (Sociedade

Cultural Cruzeiro Do Sul) relata Mudança de Rubrica solicitada por Aldo Roecker

(Centro Social Urbano). Em votação, aprovado por unanimidade. Presidente faz

uma ressalva para pedir  atenção ao enviar  solicitação de aditivos,  procurar

verificar se esta com todos os documentos corretos. Mirella Sombrio (Sociedade

Cultural Cruzeiro Do Sul) apresenta o Projeto Criar (Sociedade Cultural Cruzeiro

Do  Sul)  solicitando  aprovação  para  execução.  Em  votação,  aprovado  por

unanimidade.  Neto  (Bairro  da  Juventude  Dos  Padres  Rogacionistas)  sobre

readequação do Projeto CLIC- Centro Lúdico de Inovação e Criatividade Fase 2”

e "Centro de Educação Profissional do Bairro da Juventude Fase 4. Em votação,

aprovado por unanimidade. Neto da continuidade falando sobre uma diligencia

que teve, onde receberam a aprovação de um projeto tendo acesso ao valor de

R$112.000,00 (cento e doze mil reais), porem não foi encontrado o termo aditivo

de fomento. Presidente sugere que abram um protocolo no G-Doc  sobre, para

darmos encaminhamento na busca por uma solução para o ocorrido. Mirella

Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro Do Sul) traz informações  sobre o Edital,

que não temos diagnostico, que no momento sera utilizado o do estado, e o

mesmo esta para sair em breve. Foi questionado sobre previsão de Capacitação

para instituição, para dar auxilio na elaboração de projetos. Maira  Dos Santos

Costa  (Instituto  De  Educação  Especial  Diomício  Freitas)  sugere  uma

capacitação aos conselheiros, quem sabe solicitarmos esta capacitação a uma

empresa  terceirizada  para  isso.  Também  fala  sobre  a  importância  de  um

diagnostico nosso. Maira  Dos Santos Costa (Instituto De Educação Especial

Diomício Freitas) anuncia seu desligamento ao cargo de Vice Presidente do

CMDCA, pois ira trabalhar com outra demanda. Presidente Questiona a plenária

sobre  quem  teria  interesse  ao  cargo.  Marcelo  Mendes  (Associação  De

Assistência  Social  Deus Provedor)  e  Martinho  Mrotskoski  Neto  (Associação

Desportiva De Handebol De Criciúma) se prontificam ao cargo. Em votação, por

7 a 9 votos, Martinho Mrotskoski Neto (Associação Desportiva De Handebol De

Criciúma) será o novo Vice presidente a partir da data de hoje. Mirella Sombrio

(Sociedade Cultural Cruzeiro Do Sul) fala sobre FIFE dando importância em

realizarmos um Café Com Os Empresários, informa que podemos utilizar os

R$20.000,00 (vinte mil reais) que não foram utilizado no Evento Imposto De

Renda Na Praça, poderá ser utilizado para realizarmos este café. FIFE fará um
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itinerante na grandes cidades, e aproveitaram a oportunidade no Congresso em

Curitiba para convidá-lo a virem em Criciúma , pois seria de muita importância

um evento assim. Presidente fala sobre as queixas que estamos recebendo

sobre  o  Conselho  Tutelar  devido  a  falta  de  atendimento,  nas  ligação  não

atendidas e  pergunta  se algum outro caminho onde  possamos encaminhar.

Conselheiro Marcio Marcos Silva do Conselho Tutelar se manifesta informando

que no momento não a outro caminho, que estará verificando com as meninas do

atendimento  sobre  o  assunto,  pois  aparentemente  todas  as  ligações  são

atendidas corretamente. Conselho Tutelar tera um evento de  Capacitação em

Navegantes, e solicita a liberação de R$15.000,00 (quinze mil reais) para custos.

Aprovado  a  liberação  pelo  Conselho.  Após  encerramento  dos  assuntos,  o

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião segue ata

assinada  por  mim  Jéssica  S.Monteiro  secretária-executiva  e  os  demais

presentes:

Andrey Manoel dos Santos; 

Pâmela Fidelis Ghisi;

João Victor Correa Viel; 

Aline Veiga; 

Maíra dos Santos Costa; 

Sabrina Mandes Vieira; 

Ariana Colombo Fortuna; 

Claudiomir dos Santos; 

Mirella Sombrio; 

Martinho Mrostskoski Neto; 

Nicasio José Da Silveira Júnior; 

Vittor Teixeira Ferreira; 

Zulma Guidi; 

Juliana Stacanella Caminatti; 

Jairo Marques Fernandes;
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Viviane Hormar

Otávio Nunes Neto

Andreia Alves Bertode Moura

José Clésio Salvaro

Andressa Gomes Flor 

Márcio Marcos Silva

Fabiane R. Cardoso

Mirella M. da Silva
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